



LES VAC
Vétérans de l'Agglomération Caennaise

2018 | 2019

« On ne né pas VAC, on le devient »



Les VACs constituent **le regroupement des rugbymen** « dans la force de l'âge » des différents clubs de la région :

- ✓ Stade Caennais Rugby Club,
- ✓ Rugby Club Hérouville,
- ✓ Rugby Club Cote de Nacre (Bernières),
- ✓ Rugby Club de Bayeux.

Les joueurs vétérans ou « loisir » viennent prendre du plaisir à pratiquer ce sport splendide au niveau de leurs capacités. Les VACs sont de fervents défenseurs des valeurs du rugby :

Respect, Entraide, Courage.

Soutenir les valeurs du rugby de plusieurs façons qui mixent sport et entraide:

Les VACs organisent à intervalle régulier une tournée à l'étranger.

Des actions caritatives sont alors mises en place afin de **promouvoir le rugby au sein de ces pays** (don de matériel au Maroc, en Roumanie...).

- ✓ Aide de club de quartier (équipement)
- ✓ Associations de réinsertion par le sport
- ✓ Ecoles de rugby défavorisées



VOTRE SOUTIEN

Promotion de votre image par
l'évènementiel :

- ✓ Soirée de Gala
- ✓ Parrainage
- ✓ Remise officielle de collecte de dons
- ✓ Polos aux couleurs de vos collectivités



Promotion de votre image par **les supports de communication :**

- ✓ Maillots (CF dossier de sponsoring ci-joint)

De la communication internet :

- ✓ Site internet (Herouville, Caen, Bayeux, Bernières)
- ✓ Facebook, twitter #casavac
- ✓ Relations presse
- ✓ Push de communiqué
- ✓ Dossier de presse



NOTRE HISTORIQUE

Maroc 2009

80 kilos de matériel apportés aux jeunes de l'école de rugby de

.....

Un don financier a été apporté à l'association « Les enfants de l'ovale de Témara » association de qui aide près de 300 enfants de 8 à 16 ans, à Mers el Kheir, dans la banlieue de Rabat, au Maroc

Ses actions :

- ✓ Un encadrement sportif
- ✓ Sessions régulières de sensibilisation à l'hygiène et à la santé.



NOTRE HISTORIQUE

Roumanie 2011

Les VACs organisent à intervalle régulier **une tournée à l'étranger**. Des actions caritatives sont alors mises en place afin de promouvoir le rugby au sein de ces pays (don de matériel au Maroc, en Roumanie...).

Le voyage en Roumanie de 2011 de mobiliser les acteurs locaux, permettant le don à

- ✓ **Matériel de sport**
- ✓ **Pour les jeunes**



NOTRE HISTORIQUE

Casablanca 2014

Les VACs ont participé à un tournoi international où ils ont véhiculé les valeurs de respect, entraide et courage :

« J'ai joué au rugby avec une vraie bande de copains où la camaraderie et la convivialité fut présente tout au long du séjour ».

Ce tournoi permet à nos partenaires d'acquérir une notoriété à l'international grâce au jeu de maillot et le merchandising durant les différentes sorties.

C'est le moyen parfait pour associer l'image des partenaires aux valeurs qui définissent nos VACs.



NOTRE HISTORIQUE

Pays de Galles 2014

Après différents voyages, nos VACs se rendent pour la première fois en véritable terre de rugby, à Cardiff au Pays de Galles. Ils ont eu la chance de jouer contre les London Irish et contre Cardiff. Deux matchs dans la combativité, le respect et l'engagement. Ils ont pu également voir un match des VI Nations, Pays de Galles - France qui a rassemblé plus de 74 000 spectateurs. Ce voyage s'est déroulé dans un état d'esprit conviviale où « la bande de copain est toujours au rendez-vous ».



NOTRE HISTORIQUE

Marseille 2017

Premier voyage en terre Française pour nos VACs, à Marseille. Ils ont participé à un tournoi contre des équipes « du coin » où le partage était au rendez-vous.

Les VACs ont assisté au match Racing 92 ~ Toulon au stade vélodrome comptant pour la demi-finale du bouclier de Brennus. Plaisir, convivialité et la passion du ballon ovale étaient au rendez-vous.



NOTRE AVENIR

Lisbonne 2018



Nos VACs partent le..... jusqu'aux.....
à Lisbonne pour participer à un tournoi
contre des équipes.....



NOS VACS



Les Vac's regroupent **les forces vives du territoire**, expérimentées, et qui souhaitent s'engager pour

Pratiquer leur sport

Donner une valeur caritative et de partage à cet événement

Représenter au mieux leur territoire d'origine

Valoriser leurs sponsors leur permettant d'avancer

Cette action est un **reflet de notre engagement fort pour notre sport** et notre volonté d'être les ambassadeurs

- De votre territoire
- Des couleurs de nos sponsors
- Du sport « Social et Solidaire »

Nous soutenir, c'est :

- **Promouvoir vos valeurs**
- **Promouvoir votre image sur le territoire et en dehors**